

Die Kultur startet gut in die Rückrunde



Nach insgesamt sieben Wochen Punktspielpause ging es am Samstag wieder mit dem ersten Spieltag der Rückrunde los. Erstaunlich erfolgreich lautet danach die Bilanz für die Kultur. Fünf Siege und ein Unentschieden stehen heute auf dem SKS Konto. Die Herren 3 könnte souverän gegen Hoffeld wichtige Punkte gegen den Abstieg einfahren. Viet-Hai hat sein erstes Spiel bei den Aktiven zwar verloren, der sechzehn Jährige wird uns allerdings noch viel Freude bereiten in Zukunft. Auch die

erste Mannschaft holte mit dem 9:7 gegen BMW 2 wichtige Punkte auf der Mission Klassenerhalt. David und Sascha waren hier die Punktegaranten. Weiter so, wird wohl nichts aus unserem Anfangsmotto: "Landesklasse 2018/19 - Wir kommen!". :-)))

Auch die Jugend U18, U15.2 und .3 waren erfolgreich und punkteten doppelt. Die Nesthäkchen der U15.5 holten am Sportpark in Feuerbach immerhin ein Unentschieden. Man of the Match war dieses mal Tasso. Er gewann beide Spiele plus Doppel, bewies beim Ölstand von 1:7 im 2. Satz Nervenstärke und half den beiden Neuen Farrell und Kolja sich bei deren ersten Punktspiel zurecht zu finden. Weiter so.



Karsten Arnold, 28.01.18